

Presseinformation, Schwaz im November 2025

Positiver Abschluss Interprof. Praxislehrgang Palliative Care.

Im Oktober 2025 konnten 20 Mitarbeiter:innen des BKH Schwaz aus den Bereichen Pflege, Therapie und der Ärzteschaft ihr Zertifikat entgegennehmen. „In unserer immer älter werdenden Gesellschaft und der steigenden Prävalenz schwerer, chronischer Krankheiten wächst der Bedarf an professioneller Behandlung, Begleitung und Betreuung. Dieser Lehrgang vermittelt gezielt die notwendigen und grundlegenden Kompetenzen für eine ganzheitliche, multiprofessionelle Versorgung, unserer Patient:innen, die Selbstbestimmung und Würde bis zum Lebensende ermöglicht“, so Dr. Markus Reichkendler, Ärztlicher Direktor.

Ziele des Lehrgangs.

Der Interprofessionelle Praxislehrgang Palliative Care - 6 Tage in 3 Blöcken a 2 Tage, vermittelt Fachpersonen essenzielle Kompetenzen für eine würdevolle Begleitung und Behandlung von Menschen mit schweren Erkrankungen – ein wichtiger Beitrag zur nachhaltigen Gesundheitsversorgung.

„Diese Weiterqualifikation bringt vor allem auch für unser Team einen enormen Mehrwert“, so Franz Gruber, Pflegedirektor des BKH-Schwaz. „Die Weiterbildung ist für uns nicht nur eine Ausbildung, sondern eine Herzensangelegenheit, denn wenn ein Mensch stirbt, ist es die Aufgabe der Fachkräfte, Halt zu geben – allen.“.

Foto: BKH Schwaz/ Markus Huber Danzl zeigt die Absolvent:innen mit Vertreten der kollegialen Führung weiteren verantwortlichen.

Rückfragehinweis:

Maud Sayn-Wittgenstein

Tel. +43 6242 600 56124

Mail: presse@schwaz.at